

LETTRES D'APPRÉCIATION

Archevêché de Québec, 7 février 1911

M. C.-J. Magnan,
Inspecteur général des Ecoles catholiques,
Québec.

Monsieur,

Vous vous proposez de publier un volume de vos conférences et discours. vous félicite de votre initiative, car depuis plus de trente ans vous avez mis votre parole au service de toutes les causes religieuses et nationales, particulièrement celle de l'éducation.

Je souhaite donc vivement que votre ouvrage soit chaleureusement accueilli par le clergé, dans le ministère et dans l'enseignement, par les maisons d'éducation et les commissions scolaires.

Je fais des vœux, monsieur l'inspecteur général, pour le succès complet de votre louable entreprise.

† L.-N. Card. Bégin,
Arch. de Québec.

Archevêché de Montréal, 6 février 1911

Monsieur C.-J. Magnan,
Québec.

Mon cher Monsieur,

Il m'a été donné d'entendre quelques-uns de vos discours prononcés à un congrès de commissaires d'écoles: j'en ai été charmé. J'ai lu aussi quelques-unes des conférences que vous avez publiées dans les journaux. Vous vous proposez maintenant de réunir en un volume ces études si intéressantes et si pratiques. J'en suis heureux. Vous continuerez ainsi de servir une cause qui nous est chère à tous, et à laquelle vous vous êtes consacré avec dévouement et succès. Tous les amis de l'éducation vous en seront reconnaissants et se feront un devoir de vous le prouver. Agrées, mon cher Monsieur l'expression de mes meilleurs sentiments.

† PAUL,
Archevêque de Montréal.

Québec, 5 février 1911

Monsieur C.-J. Magnan,
Inspecteur général,
Québec.

Monsieur,

Je suis heureux d'apprendre que vous vous proposez de réunir en un volume vos conférences et discours prononcés durant votre longue et laborieuse carrière.

Je désire vivement que les commissions scolaires puissent doter leurs écoles de quelques exemplaires de ce travail où le personnel enseignant pourra s'instruire de ses devoirs et puiser d'utiles connaissances générales.

Je forme des vœux pour la réussite de votre projet.

Croyez-moi, monsieur l'Inspecteur général,

Votre tout dévoué,

CYRILLE-F. DELAGE,
Surintendant de l'Instruction publique